

Forums pour les consommateurs

## Détection dans les urines

Par Profil supprimé Posté le 19/05/2018 à 23h40

Bonjour tout le monde, je viens vers vous car je compte m'inscrire à une formation de pilote de ligne, et les choses s'étant précipités rapidement je dois passer une visite médicale dite "classe 1" dans environ 1 mois. Comme vous vous en doutez, elle inclut un test urinaire pour détecter d'éventuelles traces de drogues. Simplement je souhaiterai savoir s'il y a des chances pour que je sois positif si je ne re-fume plus et sachant que mon dernier joint remonte à il y a 4 jours (1 seul en soirée)? Je sais que cette question a été posée des dizaine de fois sur internet, mais je n'ai jamais pu avoir de réponse vraiment précise, puisque cette durée va de 3 à 70 jours environ, selon la consommation du fumeur. Le problème c'est que je ne sais pas trop comment me situer. Je suis un fumeur "occasionnel" dans le sens où il m'arrive de fumer 1 (très rarement 2) joint en soirée toutes les 2 à 3 semaines environ, et ce depuis environ 6-7 mois. Quand je dis 1 joint je ne le fume jamais seul (au moins avec une autre personne) soit donc 1/2 - 2/3 d'un joint en moyenne. Je ne suis pas un fumeur de tabac, et je ne fume pratiquement jamais de joint pur (le dernier remonte à plusieurs mois). Je ne suis absolument pas dépendant, donc aucun problème à arrêter pour une longue durée voire définitivement. J'ai un corpulence assez faible (72kg pour 1m85), et je suis peu sportif.

Simplement, sachant tout cela, combien de temps avant de ne plus être positif selon vous?

Merci

PS: je n'ai fait aucun test pour savoir si je suis actuellement positif, peut-être que je m'alarme pour rien mais dans le doute...